

### Melissa Klossner gewinnt das Hallenschwingfest in Corcelles

**Am Samstag, 9. März starteten die Schwingerinnen in Corcelles NE in die Saison 2024. Das Fest gewann die Bernerin Melissa Klossner. In der mittleren Nachwuchs-Kategorie Meitli 2 gewann mit Laura Schlüchter ebenfalls eine Bernerin. Bei den ältesten Mädchen, den Meitli 1, holte Audrey Ayer vom Schwingklub Veveyse den Tagessieg und bei den Zwergli Stephanie Iten vom Schwingklub Ägerital.**

Das erste Schwingfest der Frauen und Meitli vom Samstag, 9. März, gewann die Bernerin Melissa Klossner. Sie setzte sich im Schlussgang nach 4.20 Minuten gegen Yolanda Foulk vom Schwingklub Estavayer le Lac durch. Mit vier Siegen und 57.25 Punkten gewann Klossner das Fest vor Foulk, die als einzige mit zwei Siegen in den Tag gestartet war und die Rangliste bis vor dem Schlussgang angeführt hatte..Dritte wurde Evelyne Linggi vom Frauenschwingklub Urschweiz.

Bei den Meitli und Zwergli wurde in allen Kategorien ausgeschwungen, weil die führende Schwingerin zu viel Vorsprung hatte. Trotz Zusatzgängen wurde sie aber nirgends mehr eingeholt. Bei den Meitli 1 gewann Audrey Ayer vom Schwingklub Veveyse das Fest mit einem hart erkämpften Gestellten gegen Sara Marty vom Frauenschwingklub Urschweiz. Dritte wurde Luzia Meer vom Schwingklub Huttwil.

Bei den Meitli 2 bodigte die Bernerin Laura Schlüchter im Schlussgang Laraina Iten vom Schwingklub Aegerital in 8 Sekunden. Schlüchter hatte auch davor alle Gegnerinnen besiegt und gewann das Fest mit 59.50 Punkten. Dritte wurde Silja Amstutz von der Schwingersektion Hergiswil.

Bei den Zwergli besiegte Laraina Itens Schwester Stephanie Iten vom Schwingklub Aegerital die Solothurnerin Joëlle Schaad. Dieser Schlussgang war noch kürzer. Nach knapp fünf Sekunden stand Iten Tagessiegerin fest. Dritte wurde Schaad's Klubkollegin Tarja Bieneck.

Für vier Schwingerinnen war es der erste Wettkampf als Aktive. Simona Schüpbach von den Bernerinnen, Alina Vogel vom Schwingklub Steinhuserberg, Angelika Schelbert vom Schwingklub Urschweiz und Amélie Conus vom Schwingklub Veveyse. Sie belegten die letzten vier Ränge, Schüpbach und Vogel mit zwei Siegen, Schelbert mit einem.

Insgesamt kamen 53 Schwingerinnen ans einzige Vorbereitungsschwingfest der Frauen und Meitli. Am 13. April startet in Amden SG die Kranzfestsaision. Nach einem Jahr im «Migrosmodus» küren die Schwingerinnen ihre Königin heuer wieder über die Jahreswertung. Gekrönt wird jene, die an den 11 Kranzfesten\* die meisten Punkte holt. \*minus Streichresultate

#### **Agenda:**

Samstag | 13. April | Amden SG | Kranzschwingfest

Samstag | 04. Mai | Frasses FR | Kranzschwingfest

Samstag | 11. Mai | Oftringen AG | Kranzschwingfest

Samstag | 18. Mai | Eggwil BE | Kranzschwingfest

Samstag | 15. Juni | Bazenheid SG | Kranzschwingfest

Sonntag | 30. Juni | Palézieux (Oron) VD | Kranzschwingfest

Samstag | 06. Juli | Menzingen ZG | Kranzschwingfest

Samstag | 27. Juli | Lac-de-Joncs FR | Kranzschwingfest

Samstag | 03. August | Boveresse NE | Kranzschwingfest

Samstag | 17. August | Oberthal BE | Kranzschwingfest

Samstag | 24. August | Sitten/Sion VS | Eidg. Frauen- und Meitlischwingfest